



## Peran Aktif Babinsa Koramil Windusari Melaksanakan Komsos Dengan Perangkat Desa

Rony - [MAGELANG.GARDAMEDIA.ID](http://MAGELANG.GARDAMEDIA.ID)

Nov 15, 2022 - 12:57



*Babinsa Desa Semen Serda Sri Ganjar Melakukan Kordinasi Dan Komunikasi Dengan Aparat Desa*

MAGELANG,-- Dalam rangka meningkatkan sinergitas dengan aparat pemerintah desa di wilayah binaan, anggota Babinsa Koramil 04/Windusari Kodim 0705/Magelang Serda Sri Ganjar melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan aparat desa, bertempat di Kantor Desa Semen Kecamatan Windusari Kabupaten Magelang, Selasa (15/11).

Tugas seorang Bintara Pembina Desa (Babinsa) salah satunya melaksanakan kegiatan kewilayahan, diantaranya komunikasi maupun Kordinasi dengan aparat pemerintah desa untuk mewujudkan ketahanan wilayah serta kemanunggalan TNI dengan rakyat. Salah satu dengan melakukan pendataan kembali wilayah binaannya yang meliputi geografi, demografi maupun kondisi sosial secara

berkala. Dengan tujuan untuk mengetahui perkembangan wilayah binaan secara langsung.

Serda Sri Ganjar mengatakan, dalam kegiatan Komsos yang dilakukan selain untuk meningkatkan silaturahmi dengan aparat pemerintah, juga untuk membahas pengumpulan data teritorial untuk update data teritorial di Desa Semen.

Babinsa menambahkan, selain pendataan juga menghimbau kepada seluruh warga masyarakat Semen, agar bersama sama dalam Penegakan Disiplin Protokol kesehatan( Prokes) dengan instansi terkait," ajak Serda Sri Ganjar.

" Pelaksanaan Komsos serta Puldata Ter yang saya lakukan ini, merupakan tugas dan tanggung jawab Babinsa wilayah, untuk selalu mengetahui kondisi dan perkembangan wilayah binaan," tutup Babinsa Desa Semen.

Ditempat lain, Danramil 04/ Windusari Kapten Inf Winarya menyampaikan bahwa kegiatan komunikasi sosial yang dilakukan oleh anggota Babinsa bersama perangkat, merupakan bentuk sinergitas yang selalu dijaga. Dengan harapan kerjasama yang baik untuk membantu melayani masyarakat dapat berjalan dengan lancar," jelas Danramil.

" Kesolidan setiap aparat pemerintah desa terlihat dengan adanya komunikasi serta Kordinasi antar instansi pemerintah yang ada di Wilayah, sehingga apapun kegiatan yang bersifat membantu peningkatan pelayanan warga dapat terwujud dengan baik. Tetaplah selalu menjaga kesehatan setiap anggota disaat melaksanakan tugas kewilayahan, karena kesehatan yang paling utama sehingga dalam melaksanakan tugas di lapangan dapat lebih maksimal," tutup Kapten Inf Winarya.



Pen: 0705/ Mgl.